



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Landesvorstand der Deutschen Polizeigewerkschaft wünscht Euch ein ruhiges, friedvolles und besinnliches Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch in ein neues und erfolgreiches Jahr 2018.

Alle Polizeibediensteten blicken auf ein sehr arbeitsintensives Jahr zurück, welches oftmals über die persönlichen Belastungsgrenzen hinaus eine Steigerung erfahren hat. An dieser Stelle gilt Ihnen ein herzliches Dankeschön für diesen unermüdlichen Einsatz.

Allen Kolleginnen und Kollegen, die an Feiertagen ihren Dienst ausüben, wünschen wir alles Gute und verbinden damit die Hoffnung, dass Ihnen noch Zeit bleibt, um gemeinsame Stunden mit der Familie und Freunden zu verbringen, bleibt gesund.

Die DPoIG bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und wird auch 2018 für die Belange der Polizei kämpfen und streiten.

Der Landesvorstand

